

1 La afición no ha parado de crecer. Lobete se ha convertido en uno de los pabellones más animados de Liga Femenina. Un ambiente familiar y comprometido es la mejor base del equipo.



LO MEJOR DE LA TEMPORADA

2 Las jugadoras de la casa llegan a la elite. Naiara Galilea, Paula Estebas, Elena Salcedo o las jovencísimas Isabel Benito, Laura Benedi y María Abián son canteras que han debutado en la categoría.



LO PEOR DE LA TEMPORADA



1 Espantada de Lanedra Brown y falta de respuesta. La marcha sin explicación de Lanedra Brown dejó al equipo sin referente durante casi un mes, tiempo en el que tardó en solucionarse el caso.



2 Inexperiencia dentro y fuera de la pista. Se confió en la continuidad de la plantilla y luego tuvieron que llegar los refuerzos. Además, en momentos puntuales, la juventud ha castigado a las riojanas.

LAS INCÓGNITAS DE LA TEMPORADA



La plantilla del Campus Promete se despiden con un aplauso de Lobete tras ganar un partido. :: MIGUEL HERREROS

Un paso atrás... para tomar impulso

El Campus Promete redobla la apuesta por un proyecto que ha calado en la base pero al que le ha fallado lo deportivo

VÍCTOR SOTO

✉ vsoto@diariolarioja.com



LIGA FEMENINA

LOGROÑO. Cuentan que Fidel Castro arengaba a su pueblo en su fervor revolucionario con una consigna: «Ni un paso atrás, ni para tomar impulso». Sin embargo, el maximalismo de la oración muchas veces no se aviene al dictado de la realidad. El miércoles, el Campus Promete

dio un paso atrás en su meteórica ascensión. Las riojanas consumaron el descenso deportivo tras caer ante el Universitario de Fertol y dejaron en su fiel hinchada una sensación agri dulce. No hubo reproches, algo demasiado típico en la realidad deportiva, sino una ovación al esfuerzo de la plantilla y el cuerpo técnico. Esa comunión es el aval de un proyecto que, desde su germen como Campus Promete, busca saltar del ámbito de lo deportivo al educativo y de valores.

En el retrovisor queda una temporada irregular, que comenzó con la sorpresa de la promoción en los

despachos tras fallar en la fase de ascenso, y acabó con la decepción. El proyecto cometió errores asociados, incluso, a su esencia. En pretemporada se apostó por la continuidad de la plantilla con ligeros retoques. Uno de ellos, Patricia Argüello, apenas pudo jugar y se marchó dignamente a causa de sus problemas de rodillas. La llamada a ser figura, Lanedra Brown, llevó las riendas del equipo durante media campaña, pero en Navidad dio la espantada, dejando al equipo más de un mes sin su máxima referencia. Con el paso de las

LA FRASE

Luis Cacho
Presidente Fund. Promete

«Si surge una oportunidad, intentaremos mantenernos»

jornadas, hubo que mover el mercado y llegaron Adrijana Knezevic, Chanel Mokango y la última, Deveureux Peters. Loable, con matices, su actuación aunque insuficiente para enmendar el rumbo previamente torcido.

A falta de ocho jornadas para el final, Luis Birigay daba un paso a un lado y el banquillo recaía en el joven pero experimentado Andreu Bou. El cambio mejoró ligeramente la cara del equipo, se recuperaron jugadoras menos utilizadas por el técnico riojano, pero los resultados tampoco sirvieron para salvarse del descenso (dos triunfos y cinco derrotas, a falta de la visita este sábado al líder, Perfumerías Avenida).

La juventud de la plantilla y, sobre todo, su inexperiencia en la elite han resultado claves para entender el triste desenlace. Un mal comienzo pesó como una losa para las logroñesas. Todos estos detalles negativos podrían adquirir tintes de tragedia si no fuera por otra realidad.



1 La continuidad del club está asegurada pero, ¿habrá repesca durante el verano?

El club va a seguir. Tiene fortaleza y base para ello. En principio, el futuro pasa por Liga Femenina 2 pero no se descartan movimientos este verano. El Promete no rechazaría 'reengancharse' a Primera.

2 Cambio de entrenador

¿Qué hubiera pasado con Luis Birigay toda la temporada? ¿Fue necesario el cambio? ¿Llegó demasiado tarde? El equipo mejoró su juego, sobre todo, por el cambio de dinámica de las jugadoras, pero con Andreu Bou se han logrado dos triunfos y cinco derrotas.

El Campus Promete, en esta temporada de ilusión y debut en Liga Femenina, ha logrado enrolar en su proyecto a casi un millar de fieles. Además, ha asentado su cantera, añadiendo equipo, y creando un proyecto estable y económicamente viable en un deporte lastrado por la crisis.

Apuesta de futuro

La apuesta del presidente, Luis Cacho, y del resto de la entidad es la de futuro. «Existe tristeza, pero muchos objetivos marcados se han cumplido», recalca Cacho. «Hay objetivos deportivos, que han acabado con un descenso no deseado, pero otros de educación educativa y social y de construcción de afición y cantera que sí hemos logrado», añade.

El modelo de equipo ha sido «reconocido por la Federación Española y la Federación Riojana de Baloncesto, además de por otros clubes». «Tenemos un código genético de nueva generación que dará mucho que hablar», incide el presidente de la entidad. Por eso la idea es mantenerlo y desarrollarlo. «La Fundación Promete y el Club son instituciones con suficiente sustento y claridad de ideas como para seguir adelante», resume. «El futuro del proyecto está en Liga Femenina, pero nos toca aceptar el descenso y lo más probable es que juguemos en Liga Femenina 2. Todo lo que vaya más allá son especulaciones, aunque es cierto que puede saltar la sorpresa. No hay que alimentar sueños y la planificación estará pensada para Liga Femenina 2, pero si surge una oportunidad, intentaremos mantenernos», concluye Cacho.

A la permanencia por el orgullo

ADECCO ORO

El Cocinas.com puede sellar otro año en Oro pero sobre todo desea agradar a su público y reivindicar su mejoría



El checo Jakub Kudlacek, durante un entrenamiento. SONIA TERCERO

LOGROÑO. El Cocinas.com aspira esta noche (21.00 horas, Palacio de los Deportes) a sellar su permanencia en Adecco Oro. En principio, ya es un hecho, pero falta la confirmación matemática. La visita del Peñas Huesca supone un aliciente para la plantilla que dirige Antonio Pérez. Igualados en la clasificación, un triunfo supondría abrir un ligero hueco y dejar rivales atrás. «Hemos sufrido durante toda la temporada y creo que merecemos hacer un buen final de liga y eso pasa por quedar por en-

cima de Huesca y Coruña», indica el técnico. Pérez considera que el equipo va a confirmar «el crecimiento de los últimos meses», además de buscar «contentar a la afición pero sin caer en la complacencia».

El partido, tras dos meses de relativa tranquilidad, no llega en el mejor momento para los riojanos. Chema González sufrió el miércoles un golpe en su pie operado a principio de temporada y es duda hasta el momento del choque, aunque el técnico no es muy optimista. También Jimmy Nwogbo arrastra molestias en la rodilla, mientras que Alberto Ruiz de Galarreta se encuentra recuperado.

Respecto al Peñas Huesca, el entrenador de los riojanos destacó la presencia de «talento joven en la línea exterior». «Brizuela, Josep Pérez o Jorge Sanz tienen un gran potencial para llegar a ACB», indicaba. Además, puso especial atención en Vicedo «por su capacidad de rebote y también ofensiva» y en Van Oostrum, cedido por el Laboral Kutxa, por su manejo del juego. En la pintura, Zhigulin y Toutman, dos alapívots muy móviles, obligarán a un esfuerzo extra a los jugadores del Cocinas.com. «Son un equipo joven y eso, en ocasiones, les ha hecho perder partidos, pero si tienen el día acertado, vamos a tener que ofrecer nuestra mejor respuesta para aguantarles», resumía Pérez.

Jakub Kudlacek
Base del Cocinas.com

«No me gusta el calificativo de 'estrella'»

El checo Jakub Kudlacek llegó ya comenzada la temporada para sustituir a Sean Ogirri y se ha convertido en el referente del equipo. A pesar de su relevancia, él se lo toma con tranquilidad: «No me gusta el calificativo norteamericano de 'estrella' pero sé que me co-

responde ser el líder del equipo por mi posición». «Como base, muchas veces mi trabajo es echarme el equipo a la espalda», resumía.

Con un año más de contrato en una categoría que le ha gustado y sorprendido por su nivel, Kudlacek reconoce que se siente «bien». «Pero me sentiré mejor cuando ganemos al Huesca», añade con una sonrisa. «Todos sabemos que hay que ganar y que tenemos que mejorar cada día para transformar ese trabajo en resultados y victorias», decía. «Estoy bastante feliz porque el equipo ha ido a más y espero que en estas semanas que nos faltan logremos conseguir el máximo», añadía.

JORNADA 27

Campo: Palacio de los Deportes

Hora: 21.00.

Árbitros: Uruñuela y Martínez.

COCINAS.COM

Entrenador: Antonio Pérez

Suplentes:

- 4. Chema González
- 5. Carlson
- 8. Reyes
- 10. Suero
- 17. Arévalo
- 44. Álvaro Lobo



PEÑAS HUESCA

Entrenador: Joaquín Huesca

Suplentes:

- 7. Lafuente
- 10. Josep Pérez
- 11. Brizuela
- 15. Salash
- 16. Koch
- 17. Kamperidis

CLASIFICACIÓN ADECCO ORO

Bregán Lugo - Actel Força Lleida	Mañana, 19:15 h.
Quesos Cerrato Palencia - Valladolid	Hoy, 21:00 h.
Melilla - Ford Burgos	Hoy, 21:00 h.
Cocinas.com - Peñas Huesca	Hoy, 21:00 h.
Planasa Navarra - Leyma Coruña	Hoy, 20:30 h.
Prat Joventut - Clínicas Rincón	Domingo, 18:00 h.
Palma Air Europa - Ourense	Domingo, 18:00 h.

Clasificación	EQ	PJ	PG	PP	PF	PC
1	Ford Burgos	24	18	6	1966	1615
2	Bregán Lugo	24	18	6	1793	1710
3	Ourense	24	16	8	1836	1638
4	Valladolid	24	16	8	1749	1690
5	Actel Lleida	24	15	9	1621	1618
6	Planasa Navarra	25	14	11	1740	1738
7	Palencia	24	13	11	1735	1590
8	Palma Air Europa	24	13	11	1808	1805
9	Melilla	25	12	13	1814	1835
10	Oviedo	25	11	14	1883	1949
11	Leyma Coruña	24	10	14	1644	1689
12	Cocinas.com	25	8	17	1797	1974
13	Peñas Huesca	24	8	16	1726	1822
14	Clínicas Rincón	24	5	19	1561	1853

grupo Pancorbo
INNOVACIÓN PARA EMPRESAS

www.grupopancorbo.com

Sage 100 ERP
GESTIÓN PYME

Sage ERP X3
GRAN EMPRESA

Sage Murano
ERP GLOBAL

Sage Despachos
GESTIÓN ASESORÍAS

Sage CRM
GESTIÓN CLIENTE

SAGE es el principal desarrollador de software de gestión para pyme, despacho y gran empresa.

Sus soluciones están presentes en 23 países y ayudan a millones de clientes a ser más competitivos.

Logic [Soluciones Software]
ÚNICO Centro de Soluciones Globales SAGE en La Rioja

Implantación de soluciones de gestión empresarial: ERP, CRM, Producción,...

Infórmese en el 941 21 70 21

grupoPancorbo
LOGIC
SOLUCIONES SOFTWARE

Logic [Soluciones Software] - C/Rafael Azcona 8 Logroño - Tel. 941 21 70 21 - info@logicsoluciones.com